

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FÉDÉRATION SUD ÉDUCATION

⊗ WWW.SUDEDUCATION.ORG **⊘** FEDE@SUDEDUCATION.ORG

Paris, le 5 décembre 2024

APRÈS LA RÉUSSITE DU 5 DÉCEMBRE : POURSUIVONS LA MOBILISATION POUR IMPOSER DES MESURES DE JUSTICE SOCIALE!

La mobilisation du 5 décembre est une réussite dans l'Éducation nationale : la grève a été majoritaire dans le premier degré (65% de grévistes) et dans le second degré (54% de grévistes). Ces forts taux de mobilisation montrent la combativité des personnels de l'Éducation qui refusent la politique d'Emmanuel Macron.

Celui-ci a mis à genoux le service public d'éducation : 6000 suppressions de postes depuis trois ans dans l'Éducation nationale et 4000 annoncées pour 2025, des moyens de remplacement supprimés dans le 1er et le 2nd degré, un e médecin du travail pour 17520 agent es, une seule visite médicale dans toute une carrière, des salaires toujours insuffisants... Mais Emmanuel Macron mène une politique brutale et illégitime contre l'ensemble des travailleurs et des travailleuses : après le passage en force sur la réforme des retraites, le passage à trois jours de carence et l'abaissement du plafond de remboursement des arrêts maladie sont de nouvelles attaques inacceptables.

Le budget présenté par Michel Barnier était inacceptable : il faisait payer aux services publics, donc à la population, les cadeaux aux plus riches. La censure de ce gouvernement doit nous permettre d'imposer nos revendications, majoritaires dans la société :

- · l'augmentation des salaires et du SMIC, ainsi que leur indexation sur les prix ;
- · l'abrogation de la réforme des retraites ;

- · le développement des services publics (transports, santé, éducation, Poste...) sur tout le territoire ;
- · la rénovation du bâti scolaire afin de le désamianter et de réduire les consommations d'énergie ;
- · l'attribution de moyens à l'école pour recruter davantage, mieux rémunérer, et baisser le nombre d'élèves par classe;
- · la création d'un statut de la Fonction publique pour les AESH ;
- · la refonte et l'élargissement au lycée de la carte de l'éducation prioritaire et une hausse des moyens ;
- · l'abrogation du "choc des savoirs".

Une seule journée ne suffira pas, SUD éducation appelle les personnels à se réunir pour organiser la poursuite de la mobilisation et pour soutenir les luttes qui se multiplient dans le secteur privé contre les plans de licenciements.

SUD éducation porte la construction d'une mobilisation, dans l'unité, notamment par la grève reconductible, pour amplifier le rapport de force et imposer nos revendications.